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2011～2012年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 会長／山城康司   幹事／滝下 勲  会報委員長／土井昌司

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：心と身体を健康に

本年度第４５回 通算１２５３回

平成２４年６月１２日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 5/29修正出席率

５８名 ３３名 ６２．３％ ９４％

 ゲスト：新米山奨学生 ヴィン君  ビジター：（なし）

★会長あいさつ    加山昌弘副会長

 こんにちは。

会長さんの代理

で初めてご挨拶

をさせて頂きま

す。5 月の終わ

りに、車で居眠

りをしてしまい

事故をおこして

しまいました。何とか正面衝突は回避でき体

の方も大丈夫でした。皆さんも気を付けてく

ださい。

★幹事報告       滝下 勲幹事

例会臨時変更のお知らせ

ロータリー休日について

最終例会について

★委員会報告

次年度親睦委員会（土井委員長）

次年度の納涼例会の日程の予告

★新米山奨学生の紹介

◎米山奨学生の紹介 大木健市会員

新米山奨学生のディン・ヴィン・ヴァン君

です。出身はベトナムです。ホーチミンのレ

ーホンポン高校を卒業されて、ホーチミンの

日本語学校へ通い、2006 年 4 月に日本に来日

しています。2008 年 4 月から豊橋技術科学大

学に入学され、今年の 3 月に卒業されました。

現在は、同校の大学院建設工学課程・海岸工

学研究室で勉強をされています。本年 4 月よ

り米山奨学生となりました。2 年間よろしく

お願いします。

◎新米山奨学生あいさつ

ディン・ヴィン・ヴァン君

 初めまして、名前はディン・ヴィン・ヴァ

ンですが、ヴィンと呼んでください。ベトナ

ムのダナン市の隣のホリアンという古い町の

出身です。今は、海岸工学研究室に所属して

います。去年のテーマは津波に関する研究で

したが、今年はベトナムに関係するテーマの

研究をしたいと先生と相談して、津波堤防と

高潮を研究したいです。趣味はスポーツで、

特にサッカーです。サッカーは、今、テレビ

でヨーロッパのサッカーをやっているので、

すごく嬉しいです。日本に来てから 7 年目に

なります。日本の文化はまだわからないとこ

ろがあり、ご迷惑をお掛けすることもあると

思いますが、どうぞよろしくお願いします。

★理事役員委員長の退任あいさつ

◎副会長 加山昌弘副会長

 役員会に出させ

て頂き、色んなこ

とを思いました。

一番感じたことは、

会のお金の流れを

もっともっと皆さ

んも知って頂けれ

ばと思いました。ロータリーで集めたお金が

どのように使われているのか皆さんに知って

頂ければと思いました。活性化委員会なるも

のを作って、紐解きたいと思っておりました

が、出来ずに残念でした。



107

◎直前会長・職業分類・会員選考委員会

 夏目雅康委員長

 本年度は、山城

会長のもとで、直

前会長、職業分類

＆会員選考委員会

の委員長をさせて

頂きました。ここ

5 年間ずっと理事

役員をさせて頂き、これで理事役員でなくな

るのでホッとしております。委員会の方は、6
名の推薦がありまして、慎重審査をさせて頂

き理事会に報告をさせて頂きました。結果 4
名の方が入会をされました。

◎会長エレクト・ロータリー情報委員会

 高桑耐委員長

 一年間、ロータ

リー情報委員長を

させて頂きました。

今年度も入会 3 年

未満の新入会員の

勉強会を 10 月に

行いました。担当

例会は、10 周年の年度の会長の大沢さんの卓

話を頂きました。現在の会員の半分が、10 周

年後の入会だったので、10 周年事業の COME 
BACK 仁王様市民の会の活動の話をして頂き

ました。

 会長エレクトとしては、地区の勉強会が行

われ出席をしました。多い時で 13 万人のロー

タリー会員がいましたが、現在は 9 万人弱だ

そうです。ＲＩからも地区からも増強が必要

であると言っています。やはりロータリーの

魅力が足りないのではないかとのことで、地

域と国際の奉仕事業に力を入れるように言わ

れていますので、来年度は、少し事業を頑張

ってみたいと思っています。そのために、ス

テップアップ委員会を新しく設置しました。

少し合理化するために、委員会の統合もしま

した。来年度も宜しくお願いします。

◎副幹事・プログラム委員会

 大木健市委員長

 一年間ありがと

うございました。

例会プログラムを

担当しまして、泣

かす、笑わかす、

感動させると宣言をしてプログラムを作りま

したが、自ら泣いちゃったり、笑っちゃった

り、感動しちゃったり、皆さんより先にして

しまい、本来、私が考えた例会づくりが皆さ

んに提供できたかどうか些か疑問が残ります。

でも、皆さんのご協力によりまして一年間終

えることが出来ます。ご協力に心より御礼申

し上げます。ありがとうございました。

◎会計 鈴木 博会計

 会計を務めさ

せて頂きました。

事務局にお任せ

しています。本

年度は、昨年度

よりも例会の出

席率を良くする

ことが出来ました。一年間ありがとうござい

ました。

◎クラブ奉仕委員会 岩瀬靖宏委員長

 クラブ奉仕委

員会ということ

で、地区の勉強

会に行きまして、

地区の現状を知

ることになりま

した。5,000 人

を切ったという会員数で非常にクラブの運営

が難しいクラブが多いという課題がありまし

た。私どものクラブも、クラブの中の事、お

金の事を活性化委員会なるもので調査分析を

するように言われ、一年間、色々と分析をさ

せて頂きました。会員が減るということは、

一人あたりの負担が増えるということです。

何をおいても会員増強で、ガバナー補佐より

純増 2 名の達成を言われ、今現在、純増 2 名

ですので、これ以上お辞めになる方の無いよ

うにお願いします。

 クラブの活性化の課題は、会員数の減少は

ありませんでしたが、いろいろな課題が出て

おりますので、一年では課題を解決すること

が難しいので、次年度の原田邦夫クラブ奉仕

委員長に引き継ぎをさせて頂きます。一年間

ありがとうございました。
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◎広報委員会 森下武治委員長

 広報委員会と

いうことで、殆

どは、事務局に

報告を頂き、事

務局で実務をし

て頂きました。

それ以上に、

次々年度の会長

ということで、大役が廻ってきまして、少し

体調が悪くなった感じです。大変な大役です

が、皆さんのロータリーの友情のもと力沿い

を頂きたいと思っています。よろしくお願い

します。

◎米山奨学委員会 山田久就委員長

 米山奨学委員

長を担当させて

頂きました。皆

さんに米山奨学

会に多くの寄付

を頂きましてあ

りがとうござい

ます。一年間ありがとうございます。

◎ＳＡＡ 伊藤正幸ＳＡＡ

 一年半前に、

まずＳＡＡは

何？から始まり

ました。滝下幹

事からは、やり

たいようにやれ

ば良いと言われ、

自分がやったら

良いと思うことをやらせていただきました。

 まず、会場に入る時に姿勢を正して一礼を

する。例会が始まる前「調息」を行う。この

調息というのは、私が少林寺拳法をしていた

時に、禅を組む時に調息をしていました。本

当はもっと長い時間ですが、毎回の例会では

2 分程度にさせて頂きました。ロータリーソ

ングを歌うときには、直立不動で指先はズボ

ンの縫い目に中指を合わせて行う。呼ばれた

ら「はい」の返事をする。昼食の時の「いた

だきます」の感謝の挨拶をする。演台に立っ

た人の話をするときに、話をされる人の方向

に体を向けるということで「ヘソを合わせる」

を行う。話をして頂く方に対しても失礼です

ので、ちゃんと話を聞く体制を取って頂きた

いという思いでした。各テーブル毎に、湯呑

みやおしぼりを一か所に集めると、事務局が

片づけやすくなる。そして、この会場を出る

ときに中に振り返って一礼をする。これらの

ことが出来たらいいなぁと思って、色んなご

意見も頂きましたが、一年間やらせて頂きま

した。ありがとうございました。

★ニコニコボックス

 石澤史郎会員 誕生日を祝って頂き

 高桑 耐会員  〃

 笠原盛泰会員  〃

 原田邦夫会員 結婚記念日を祝って頂き

 度会尚志会員  〃

 伴 辰三会員 事業所創業を祝って頂き

 小野喜明会員 入会記念日を祝って頂き

★ゴルフ同好会コンペ

6 月 14 日のゴルフ同好会第 6 回コンペ＆山城

会長杯取切戦が、平尾ＣＣで行われました。

当日は 18 名の参加を頂き、楽しく和やかなゴ

ルフコンペが開催できました。

山城会長杯は、ダブルペリア方式で見事優勝

された来山健一会員が獲得されました。

クラブ目標：会員増強純増    ２名

クラブ目標：Ｒ財団寄付額 ＄１００/人
現在の状況

 会員増強・・・・・・・・・・純増３名

 Ｒ財団寄付額・・・・・・・・＄８８/人

会報担当者：土井昌司会員、来山健一会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。


